
LES SOINS DU MOMENT

TREATMENTS OF THE MOMENT

LE SOIN JET LAG | JET LAG CARE

45 MIN | 95€

Prenez le temps de vous délasser après un long voyage avec notre soin spécial Jet Lag pour le corps et le visage : un regard lumineux, les traits détendus, les jambes légères et la fatigue envolée.

Take the time to relax yourself after a long journey with a special jet lag care for the body and the face : radiant eyes, unstressed facial lines, light legs and a disappearing exhaustion.



MASSAGE BALINAIS | BALINESE MASSAGE

1H00 | 150€

Le soin idéal pour toute personne en quête de bien-être, le massage balinaise est à la fois rythmé et relaxant, doux et profond. Retrouvez l'équilibre du corps et de l'esprit grâce à ce massage déstressant.

The ideal care for anyone looking for well-being, the balinese massage is cadenced and relaxing and at the same time, soft and deep. Rebalance your body and your mind thanks to this decompressing massage.



SOIN VISAGE HYDRATATION DES LAGONS | LAGOON HYDRATION FACIAL CARE

1H00 | 140€

Une infusion de fraîcheur, un délice d'hydratation. Découvrez les bienfaits d'un trésor de la nature : l'eau des lagons de Polynésie. Parfaite pour reminéraliser, détoxifier et repulper votre peau en profondeur.

A fresh infusion, a delight of hydration. Discover the benefits of one of nature's treasure : Polynesian lagoon water. Perfect to mineralize , detoxify and deeply replump your skin.

